

KUNST GRENZENLOS

Auf diesem Weihnachtsmarkt feiert Schwabing seine alte Tradition als einstiges Künstlerviertel.

Circa 70 AusstellerInnen bieten ihre – mit Liebe, handwerklichem und künstlerischem Können – kreierten Werke an. Es sind vor allem die Geschenkideen, die aus dem freien künstlerischen Schaffen heraus entstehen und in Erinnerung bleiben. Hier kann man die Adventszeit bei originellem Kunsthandwerk, vielseitiger Musik, kulinarischen Köstlichkeiten und würzigem Glühwein ausgiebig genießen.

DER KÜNSTLERISCHE unter Münchens Weihnachtsmärkten.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



D

E

ART UNLIMITED

There's something special in the air at the Schwabing Christmas Market, in Munich's artists district, during Advent.

The best place to find beautiful things, directly from the creators workshops. Handmade – that is important to us as artist/designer/makers. The ideas are developed in our studios where we carry out our crafts to make the fine pieces you will find on our stalls.

The market offers a free music and a kids program as well as many tasty Christmas specialities. One off artworks, the cultural program and the decorations give the market its very special atmosphere!

We look forward to seeing you there!



WAS SIE ERWARTET

- Kunst & Handwerk – 100% handgemacht
- Künstlermarkt mit über 70 AusstellerInnen
- Kostenlose Musik auf der Freibühne und Walkacts
- Kostenloses Kinderprogramm
- Kunstausstellung im Kunstzelt
- Kostenlose Stadtführungen durch Altschwabing
- Weihnachtliche Leckereien von süß bis deftig

KUNST
GRENZENLOS
INDIVIDUELL

WHAT TO EXPECT

- Arts & Crafts – 100% handmade
- Artists market with over 70 exhibitors
- Free open air music & performance
- Free kids entertainment
- Exhibition in the art marquee
- Free guided tours of Old Schwabing
- Tasty Christmas specialities



STADTFÜHRUNG



Samstags um 14:30 Uhr

Jeden Samstag kostenlose Stadtführungen mit Helga Strohmayer und Ingrid Oxfort an der Musikbühne. Los geht es um 14:30 Uhr und die Dauer beträgt ca. 1 – 1,5 h

FREE CITY TOURS



Saturdays at 2:30 p.m.

Free city tours with Helga Strohmayer and Ingrid Oxfort every Saturday. Meeting point at the music stage. 2:30 p.m., 1 – 1.5 hours (in German language)